

**PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT  
YANG DIAJUKAN KE  
LEMBAGA PENELITIAN DAN PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT**



**MENEMPUH PENDIDIKAN LANJUT DI UNIVERSITAS TARUMANAGARA**

**(Seminar di SMK Taman Harapan Baru Bekasi)**

Ketua :

Dra. Yusbardini ,ME

Anggota :

Kurniati W Andani, SE, MM

**FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS TARUMANAGA  
JAKARTA  
FEBRUARI 2020**

## BAB 1. Pendahuluan

Pendidikan merupakan hak seluruh warga Indonesia dari Sabang hingga Merauke". Hal ini sering kita dengar sebagai salah satu slogan yang didengungkan oleh Pemerintah dan aktivis di negara dengan warna bendera Merah Putih ini. Namun dengan ketimpangan yang cukup signifikan, seperti strata sosial, letak geografis dan lain-lain, kualitas Pendidikan di Indonesia bisa dikatakan belum merata di seluruh daerah, terlebih yang berada di pelosok negeri. Bisa dimaklumi mereka yang berada jauh dari akses teknologi informasi dan juga terbatasnya sarana transportasi yang memadai menjadi sulit mendapatkan wawasan yang cukup mengenai dunia pendidikan dan lapangan pekerjaan. SMK Taman Harapan Bekasi. SMK Taman Harapan berada di naungan Lembaga Pendidikan Islam Swasembada Taman Harapan yang dirilis sejak tahun 1972 dan di sahkan dengan akta notaris Zawir Simon,S.H. adalah merupakan lembaga pendidikan pada jenjang pendidikan menengah yang mengutamakan pengembangan kemampuan siswa untuk melaksanakan jenis pekerjaan tertentu. Perbedaan yang mencolok dari pembentukan Siswa SMK adalah bahwa mereka dicetak untuk siap kerja. Namun kematangan emosi, daya analisis dan perencanaan yang belum matang terkadang menjadi hambatan mereka untuk meniti karir secara maksimal. Dari fenomena di atas itulah yang membuat Perguruan Tinggi dapat memberikan sosialisasi ataupun pelatihan kepada Siswa SMA/SMK. Banyak calon lulusan SMA/K/MA yang masih bingung melanjutkan kuliah atau kerja memasuki dunia kerja atau dunia Industri.

### BAB II Metode Pelaksanaan

Metode Pelaksanaan PKM ini adalah memberikan sosialisasi dan ceramah tentang apa dan bagaimana solusi untuk melanjutkan pendidikan ke Perguruan tinggi di Universitas tarumanagara. Materi sosialisasinya adalah :

1. Menjelaskan tentang fakultas dan jurusan yang ada di Universitas tarumanagara
2. Menjelaskan tentang Sistem pembiayaan kuliah di Universitas Tarumanagara
3. Seleksi calon mahasiswa di lingkungan Universitas Tarumanagara.

Tahapannya adalah:

1. Menghadap kepala sekolah untuk sosialisasi tentang Universitas Tarumanagara kepada siswa siswi SMKTaman Harapan
2. Menetapkan waktu dan hari untuk mengadakan sosialisasi tentang Untar kepada siswa siswi SMK Taman Harapan.

### BAB III Hasil Pelaksanaan

Pada saat pelaksanaan sosialisasi tentang bagaimana melanjutkan pendidikan lanjut di UNTAR, yang disampaikan tim PKM terlihat antusias siswa siswi SMK Taman Harapan dalam mengajukan berbagai pertanyaan. Baik tentang proses seleksi calon mahasiswa UNTAR maupun tentang pembiayaannya. Minat besar dari siswa siswi terhadap UNTAR, karena adanya program bea siswa. Selain itu Jarak UNTAR dan Kota Bekasi tidak terlalu jauh karena sistem transportasi juga sudah tersedia sehingga memudahkan untuk kuliah di UNTAR

### BAB IV Kesimpulan

Diperlukan sosialisasi tentang pentingnya pendidikan lanjut ke perguruan tinggi, agar membantu program pemerintah dalam meningkatkan kecerdasan bangsa dan menciptakan tenaga kerja yang siap pakai dalam memasuki dunia kerja.

#### Daftar Pustaka :

Suhartono, Suparlan, 2009, Wwasan Pendidikan: Sebuah pengantar pendidikan, Yogyakarta-ARRUSMEDIA

